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COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DE L’ANAA 

Jeudi 3 mars 2022 

Hippodrome de Toulouse (31) 
Ouverture de la séance à 14h30 

Le Président remercie les participants d’être présents à cette assemblée et excuse les Présidents de la 
SHF et de l’AECNA qui ne peuvent se joindre la réunion.  

La séance débute par la présentation des candidats au conseil d’administration. 

L’ordre du jour est un peu bouleversé car l’expert-comptable doit quitter la réunion assez tôt. La 
séance débutera donc par le compte-rendu financier avant la présentation du compte-rendu moral.  

COMPTE-RENDU FINANCIER 

Le trésorier Patrick Davezac présente le rapport de l’année 2022 

La lecture du bilan apporte quelques remarques: 

- A l’Actifs :  
o une subvention  est à recevoir  
o des livrets et cotisations sont à recevoir 

- Au Passif : les dettes sont en baisse  

La lecture du compte de résultats appelle les remarques suivantes : 

- Baisse des subventions à recevoir mais le solde 2021 est arrivé en 2022 
- Personnel extérieur :plus élevé en 2021 car en 2020 il y avait une aide de l’état 
- Publications : augmentation de ce poste mais l’ANAA a réalisé beaucoup d’actions de 

communication.  
- Frais de manifestations : l’année 2021 a été plus active. 
- Le résultat est déficitaire de 733€ car les subventions sont arrivées tardivement. 
- La trésorerie est équivalente à l’an dernier.  
- Il est à noter une augmentation des dépenses par rapport à 2020  
- Les cotisations des éleveurs d’anglo-arabes de course sont versées à l’ANAA par la Fédération 

Anglo-Course. Ces cotisations sont nominatives. Le montant de la cotisation est le même que 
pour les éleveurs qui cotisent directement à l’ANAA. Une partie de ces cotisations courses 
permet de financier des actions de communication pour le guide Anglo-Course et le Grand 
Show AA. Les adhérents course représentent plus de la moitié des cotisations. Il s’agit d’une 
cotisation pour une race et non pour une discipline. Il est indispensable de garder une unité 
pour la race.  
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Après discussion les comptes sont adoptés à l’unanimité. 

L’assemblée générale, après en avoir débattu, donne quitus au trésorier, pour sa gestion portant sur 
l’exercice du 1er janvier au 31 décembre 2021.  

L’assemblée générale, après en avoir débattu, donne pouvoir au conseil d’administration d’approuver 
le budget prévisionnel pour l’exercice du 1er janvier 2022 au 31 décembre 2022.  

 
APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE L’AG DU 16 JUILLET 2021 
 

Le compte-rendu est adopté à l’unanimité sans remarques particulières.  

COMPTE-RENDU MORAL 

Le Président Alain James présente son compte-rendu moral.  

Evolution des effectifs de la race 

Les naissances augmentent légèrement et particulièrement en race pure. Cette tendance peut 
s’expliquer par les aides mises en place dans le cadre du programme d’élevage. 

En 2021 nous constatons une augmentation de 20% des saillies.  

27% des juments saillies sont saillies par des arabes. On peut imaginer que ces produits issus de ces 
croisements seront destinés principalement à l’endurance. Il est important de se préoccuper de cette 
discipline. C’est pourquoi il est nécessaire de travailler avec l’Association du Cheval Arabe.  

Les juments AA à points PACE reviennent peu à peu dans la race.  

Encouragements à l’élevage. 

Les aides à l’élevage ont contribué au retour de certaines bonnes juments anglo-arabes. 

Grâce à la SHF, l’ANAA a pu assumer la réforme de la PACE AA. Il est important de poursuivre dans 
cette voie car les effets bénéfiques s’en font ressentir. 

Les primes ont été réévaluées à la finale nationale AA à Pompadour.  

Communication /publication. 

En 2021 la promotion de la race a été portée par les bons résultats des chevaux à haut niveau. L’anglo-
arabe a souvent été présent dans les médias.  

Les éleveurs de chevaux de sport s’intéressent à l’anglo-arabe pour ramener les courants de sang. Dans 
ce contexte il y a un gros travail pour encourager les éleveurs, notamment de SF, à produire AA.  
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La présence de l’ANAA sur les salons est très importante.  

Journées internationales de l’Anglo-Arabe à Pompadour 

Selon l’enquête transmise aux participants, les éleveurs sont globalement satisfaits de l’édition 2021.  

Le commerce y est toujours intéressant grâce à la présence sur cet événement de cavaliers, étrangers, 
et amateurs.  

Une commission a été mise en place au sein du conseil d’administration afin de réfléchir à 
l’organisation d’une vente, ce qui formaliserait la commercialisation  

Pour 2022 notre partenaire titre Dynavena renouvelle son challenge du meilleur 3 ans.  

Le programme de l’édition 2022 sera finalisé avec la nouvelle équipe en place.  

Anglo Course : 

François Maillot responsable de la commission course prend la parole.  

La Fédération Anglo Course est forte de 200 adhérents.  

En 2021 312 poulinières ont été saillies par des étalons course.  

Il nait autour de 200 poulains à orientation course tous les ans. 100 chevaux arrivent chez un entraineur 
et 50 chevaux courent réellement. 

Les éleveurs de chevaux de course connaissent les mêmes difficultés que les éleveurs de chevaux de 
sport.  

La date du Grand Show 2022 est arrêtée au 15 septembre 2022 afin de s’insérer entre les grandes 
ventes de course et les finales AA sport.  

L’intérêt du Grand Show est de pouvoir offrir la possibilité aux éleveurs de placer leurs chevaux chez 
les entraineurs ou de les vendre.  

Afin de mettre l’ANAA en avant, une course sera nommée « Prix de l’ANAA » avec une dotation de 
l’ANAA. Le comité d’Anglo Course doit décider de la course qui portera ce nom. 

Un projet européen autour des hippodromes est en cours de réflexion. Ce dossier est porté par la CIAA.  

Côté étalonnage se dessinent 2 grands pôles pour les étalons anglo-arabes : Pau et Limoges. 

L’arrivée de l’étalon Bosardo, étalon sarde, à 55% compense la perte de Carghese des Landes à 50% 
parti en Sardaigne pour la saison de monte 2022. François Maillot souligne la déception des éleveurs 
courses et l’opacité sur l’achat de ce cheval vendu par l’IFCE.  
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Une table ronde autour de l’anglo de course a été organisée à Montauban. La préoccupation est 
aujourd’hui l’étalonnage AA de course qui n’offre plus assez de diversité génétique aux éleveurs. La 
piste de la syndication d’étalons est une des voies envisagées pour garder les meilleurs entiers 
performers .  

Enfin le Guide Anglo Course 2022 est terminé et sera bientôt envoyé. 

 

PROJETS 2022 

Table ronde à Bordeaux en mai pendant Equitaine.  

Un livret sur l’état des lieux de la race anglo-arabe a été réalisé grâce aux données apportées par l’IFCE 
et la SHF. 

Un questionnaire a été transmis à un panel élargi.  

Ce sont des bases de travail pour la table ronde.  

Jumenterie nationale de Chignac : 

La jumenterie est un vivier génétique important pour la race anglo-arabe. Il en sera question lors de la 
table ronde.  

Projet Young Breeders 

 L’anglo-arabe souffre d’un manque de jeunes éleveurs. C’est un des sujets à traiter avec la nouvelle 
équipe. Il faudra se rapprocher du stud-book Selle-Français qui a mis en place les Young Breeders 
depuis plusieurs années.  

Cavaliers partenaires. 

L’action se poursuit. Il y a des candidatures pour les cavaliers mais peu pour les chevaux.  

Journées Internationales de l’Anglo-Arabe à Pompadour 

Le programme sera mis en place par le nouveau conseil d’administration. Un projet de vente est en 
réflexion. Quatre organisateurs de ventes aux enchères ont été consultés.  

Communication 2022 

Présence sur les salons, édition des magazines, publicités dans les médias.  

Labellisation des reproducteurs  

Poursuite de la labellisation des juments et des étalons. Cette labellisation permet de bénéficier 
d’actions spécifiques du programme d’élevage.  
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Formation des juges :  

Elle se déroulera le 8 mars à Pompadour (19) et le 4 avril à Cézac (33) 

Stud-book 

Le pourcentage minimum de sang arabe sera de 12.5% pour l’ensemble des sections du stud-book. 

L’appellation AC n’existe plus, elle est officiellement remplacée par l’abréviation AA  

 

INTERVENTIONS 

Paul Couderc Président Anglo Course. 

Il s’agit de la 1ere participation de Paul Courderc à l’Assemblée générale de l’ANAA. Il rappelle que la 
fédération Anglo Course est au service des socio-professionnels et des éleveurs. Il souhaite revenir sur 
le départ en Sardaigne de l’étalon Carghèse des Landes qui selon lui est en contradiction avec le 
système associatif. Cet étalon était la propriété de l’IFCE jusqu’à sa vente avec Fairplay du Pécos à 
Génétiqu’Anglo. Il reproche à l’IFCE de ne pas avoir informé l’ANAA et Anglo Course de cette vente. A 
l’heure où les éleveurs de chevaux de course manquent d’étalons à 50%, le départ de Carghèse des 
Landes était mal venu.  

Aurélien Lafargue, président de Génétiqu’Anglo, précise que l’étalon était stationné à Limoges depuis 
de nombreuses années, et couvrait de moins en moins de juments. Il assure que l’étalon reviendra en 
France pour faire la monte en 2023.  

La Fédération Anglo Course œuvre sur son programme de course afin de favoriser le maintien des 
étalons, particulièrement à 50% de sang arabe.   

 

ELECTION AU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Votants : 128 

Suffrages exprimés : 127 

Bulletin blanc ou nul : 1 

Président du bureau de vote : Georges Moutet 

Secrétaire du bureau de vote : Daniel Faille 

Assesseur : Michèle Viguié et Yoann Senut 
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Les candidats au conseil d’administration : 

Nom  Prénom  Nb Voix  
BAUME CAMILLE   57 Elue 
BAY ISABELLE administrateur sortant 17  
CAILLOUET PASCALE administrateur sortant 87 Elue 
CARSALADE ISABELLE   40  
CATRY JEAN   administrateur sortant 97 Elu 
CHEVALIER PAULINE   42  
DAVEZAC PATRICK administrateur sortant 85 Elu 
DE LA RAITRIE XAVIER administrateur sortant 89 Elu 
FONSECA DOMINIQUE   64 Elu 
GILLE LOIC   36  
HERRMANN HELENE administrateur sortant 41  
JAMES ALAIN administrateur sortant 78 Elu 
LAFARGUE AURELIEN administrateur sortant 44  
MICAS JEAN JACQUES   76 Elu 
MINETTI FABIENNE administrateur sortant 78 Elue 
PINTHON RAPHAEL administrateur sortant 89 Elu 
THEAU DOMINIQUE   105 Elu 
THENARD  FRANCOISE   13  
VOCHE JACQUES   16  

 
 

Fin de séance à 17h30 

 

 


